
本葉が出たあと、

本葉も出てきました。

一緒にまいたマリーゴールドの

芽も出てきました。

昨日、運動会を無事に終えました。

前々日の雨のため、残念ながら体育

館での運動会となりましたが、お父

さん、お母さん、おじいちゃん、お

ばあちゃん、ご親族、地域の皆さん

に来ていただき、子どもたちのよい

ところを見ていただける運動会とな

りました。本校に来校する際に、ひ

まわりやマリーゴールドの成長も楽

しみにしていただけるように情報発

信していきます。


